

mayor parte en las carreteras
de esa antigua Provincia
si su producido no ha
de invertirse en construir
el Camino carretero que
tanta falta hace desde Car-
tagena á Alacete. Sin
embargo debo confesar en
honor de la verdad que
el Gobierno se ocupa an-
duamente de un plan ge-
neral de Caminos para
todo el Reino, y no dudo
contará con ese. En el
caso de no ser así, enton-
ces será ocasión de em-
plear todos los recursos
necesarios para que se ha-
ga justicia á las dos Pro-
vincias intervinidas en la
realización de la obra.
Por mi parte aseguro á

